

INFORME TRIMESTRAL DE ACTUIDADES

PRESENTA:

ING. EDGARDO RODRÍGUEZ GARCÍA  
REGIDOR H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL  
2018 - 2021

At'n Lic. Arturo Quezada Camarena  
Secretario General  
H. Ayuntamiento Constitucional 2018 - 2021  
Presente.

El que suscribe Ing. Edgardo Rodríguez García, Regidor del H. Ayuntamiento Constitucional de Degollado; Jalisco periodo 2018 - 2021, en atención al oficio **05/2019** me permito presentar el informe de actividades correspondiente al trimestre de los meses de: octubre, noviembre y diciembre del año 2018, dando cumplimiento a la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco.

Desde el momento en el que tomamos protesta como Ayuntamiento me comprometí a trabajar de manera responsable y dedicada con las actividades que como Regidor me corresponden, siempre al servicio de los ciudadanos, con disposición y resultados.

En este primer trimestre he participado en diferentes actividades, iniciando por las comisiones que me fueron designadas, las cuales son: Dirección de Educación, Cultura, Jardines, Panteón, Mercado y Servicios Públicos Municipales, sin ser las únicas en las que me ha tocado participar como apoyo en los diferentes proyectos que ha realizado el Ayuntamiento.

En cumplimiento a nuestra principal obligación como Regidor he asistido a todas las Sesiones de Cabildo (cinco sesiones ordinarias) que se han celebrado desde el día de la instalación del H. Ayuntamiento. En donde hemos aprobado diferentes obras para el beneficio de nuestro municipio como: electrificaciones, drenajes, pavimentos,

alcantarillas, perforación de pozo de agua potable, deporte, cultura, apoyo a escuelas y estudiantes, entre otros.

En representación del H. Ayuntamiento y nuestro Presidente Municipal participamos en el Segundo Foro Binacional Colombia - México el cual se llevó a cabo en el plantel de la Universidad del Valle de Atemajac (UNIVA) La Piedad, en donde ambas universidades realizaron intercambios escolares con la intención de conocer su cultura, su política y su entorno social.

Como Regidor y propietario de mis comisiones en coordinación con los directores de Parques y Jardines iniciamos trabajando en la imagen urbana de las principales calles y boulevares del municipio, así como brindar el apoyo de poda de árboles a comunidades y escuelas.

Desde el inicio de nuestra administración como parte de nuestras tradiciones a través de la dirección de cultura, se retomaron las serenatas dominicales en nuestra plaza principal con grupos artísticos de nuestro municipio.

En coordinación con la dirección de Cultura y Panteón se organizaron los diferentes eventos alusivos a las festividades del día de muertos, para lo cual se presentó una semana cultural del 31 de octubre al 5 de noviembre con los siguientes eventos:

Con la vinculación de la Escuela Preparatoria Regional de Degollado y diferentes escuelas se realizó un mega desfile alusivo a las tradiciones del dos de noviembre, así como también se presentó un concurso de catrinas vivientes y una muestra de altares de muerto en nuestra plaza principal, sin faltar la participación artística del Ballet Folclórico y el Taller de Guitarra Municipal.

En Panteón Municipal se realizaron varias actividades para recibir a los visitantes con la mejor atención e imagen, se retiró escombros, se podaron árboles, se arreglaron los baños y se mejoró el ingreso principal.

En las actividades del dos de noviembre en El Panteón Municipal se realizó el recorrido tradicional de leyendas narrado por alumnos de la Prepa, así como la proyección de una película, siendo esto del agrado de la gente.

Durante el mes de noviembre el H. Ayuntamiento a través de la Dirección de Cultura participó en el desfile del Vergel en Atotonilco; Jalisco, con el Ballet Mi Pueblo de la Casa de la Cultura Municipal.

La Dirección de Educación y Deporte en coordinación con las escuelas de la cabecera municipal organizaron el Desfile del 20 de noviembre conmemorativo al 108 aniversario de la Revolución Mexicana, en donde al término del mismo se realizaron diferentes actividades deportivas.

En representación de nuestro Presidente Municipal se participó en la Jubilación del Maestro J. Jesús Robles Serratos haciéndole entrega de un merecido reconocimiento por sus 30 años de servicio dedicados a la educación en la ESEF 2 de nuestro municipio.

El H. Ayuntamiento a través de la Dirección de Cultura apoyó y se hizo presente en el Programa "Yo Si Canto" en Tepetitlán; Jalisco, en donde contamos con la participación artística de dos Jóvenes, quienes obtuvieron Primero y Segundo Lugar en la competencia.

En el mes de diciembre como Regidor de Educación tuve el gusto de acompañar a la Maestra Bertha Ayala Rodríguez a su Homenaje de Jubilación, reconociéndole sus más de 40 años de servicio dedicados a la educación y enseñanza.

En la primera semana de diciembre tuve la oportunidad de acompañar a nuestro Presidente Municipal y al Director de Obras Públicas al Congreso Federal en la ciudad de México, en donde a través de los Diputados Federales gestionamos recursos e ingresamos diferentes proyectos de infraestructura para nuestro municipio como: caminos, mercado municipal, escuelas, deporte y más.

H. Ayuntamiento a través de la Dirección de Cultura y en coordinación con la Iglesia presentaron un programa de actividades culturales, como parte de las fiestas patronales de nuestra Virgen de Guadalupe, en donde contamos con la participación artística del Ballet mi Pueblo y La Rondalla "Voces del Alma" de Guadalajara y Voladores de Papantla, entre otros.

Como Ayuntamiento, en diciembre nos tocó participar en el evento tradicional en apoyo a los enfermos de cáncer, en donde participan de manera voluntaria y gratuita diferentes artistas y agrupaciones musicales para la recaudación de fondos.

El día doce de diciembre participamos en una de las tradiciones más importantes de nuestro municipio "LA ROMERIA" en donde acompañamos en peregrinación a nuestra Virgen de Guadalupe por las principales calles de nuestro pueblo.

Como Regidor formo parte de la Comisión de Regularización de Predios Urbanos en el Municipio, en donde a través de la Dirección de Catastro se procederá a escriturar algunos predios y colonias dándole certeza jurídica y legal a sus propietarios y familias.

En la Dirección de Educación conformamos el Consejo Municipal de Participación Social en la Educación, el cual quedó conformado por Funcionarios Públicos, Maestros, Padres de Familia y Ciudadanos, con el objetivo de participar en los diferentes programas de beneficio a nuestras escuelas.

El H. Ayuntamiento en vinculación con los Hijo Ausentes de Chicago, sumando esfuerzos, han decidido apoyarse mutuamente en los diferentes proyectos que beneficien a nuestro pueblo, por lo que seguiremos coordinados en favor de nuestra gente.

En apoyo a la Dirección del Instituto de la Mujer hemos participado apoyando las diferentes actividades programadas con las escuelas y la sociedad, como la marcha del Día Internacional de la Lucha Contra el Cáncer de Mama, así como el programa de Prevención de Embarazos.

Reitero mi obligación y compromiso de estar siempre al servicio de nuestros ciudadanos; escuchando, atendiendo y brindando la mejor atención.

**DEGOLLADO SOMOS TODOS**